
 

 

 

２０２４年１月１７日 
東京臨海 RC    【第１３００回例会】 

東京臨海北斗 RSC 【第１０８回例会】 

「～ローターアクト塾～」 

前半：「東京江戸川ローターアクトクラブの活動報告」 

後半：「新 NISA 制度」 

東京江戸川ローターアクトクラブ  

副会長 鈴木悠菜様・幹事 山田弓華様・北川克樹様 

野村證券(株)小岩支店 課長代理 山口可織様 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

「最新の税制改正・助成金・補助金の動向」 

フォーカス会計事務所 所長 

内海 真樹様 

（東京臨海ＲＣ会員）  

１月１７日の卓話 １月２４日の卓話 

≪2024 年 1 月 10 日新年初例会報告≫ 

 東京臨海 RC 第 1299 回 例会   

 東京臨海北斗 RSC 第 107 回 例会 

司会：小松 SAA委員長 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長 

 
■国歌斉唱「君が代」 

：ソングリーダー：太田副委員長 

 

■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」東京臨海 RC抜萃 Ver.唱和 

：井上副会長 

■来賓紹介：酒井会長 

 
東京江戸川ロータリークラブ   

会 長 岩楯 信一様 

副会長 小林  司様 

幹 事 川野 克博様 

東京臨海東ロータリークラブ   

会 長 廣田 德子様 

副会長 鈴木 孝親様 

幹 事 津村 政男様 

東京臨海西ロータリークラブ   

会 長 三橋  晶様 

副会長 継岩 憲二様 

幹 事 橋  豊和様 
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東京臨海南ロータリークラブ 

会 長 杉浦 孝浩様 

副会長 勝間田健一様 

幹 事 佐久間裕章様 

名誉会員  

  栗山義広様（ガバナー補佐） 

飯塚憲貴様 

西野充英様（分区幹事） 

■ビジター紹介：入澤会員 

 
 渡辺真吾様（東京臨海南 RC） 

 菅澤卓也様（東京臨海南 RC） 

 荒井一則様（秋田会員ゲスト） 

■来賓祝辞 

・ガバナー補佐 栗山義広様 

・東京江戸川ロータリークラブ会長 岩楯 信一様 

 
・東京臨海東ロータリークラブ会長 廣田 德子様 

・東京臨海西ロータリークラブ会長 三橋  晶様 

 
・東京臨海南ロータリークラブ会長 杉浦 孝浩様 

 
■乾杯：佐藤大輔パスト会長 

 

 

 

■入会式 

・東京臨海 RC新会員：坂根博之様 

職業分類：管工事業 

推薦者：坂本健太郎会員・工藤義孝会員 

カウンセラー：伊佐康暢会員 

所属委員会：会場監督委員会（ＳＡＡ） 

 
・東京臨海北斗 RSC新会員：内田昌幸様 

職業分類：衣料販売 

推薦者：笹島弘隆会員・樋口義之会員 

カウンセラー：大貫翔吾会員 

所属委員会：会場監督委員会（ＳＡＡ） 

 
■会長報告：酒井会長 

 
・国際ロータリー第 2580 地区 栃木一夫ガバナーから

のご連絡：  

 ①能登半島地震支援金のお願い 

 1 月 1 日に発生した能登半島地震の被災地域に対す

る支援金を募ります。支援金は、被災したロータリ

ー地区へ送金します。現在、国際ロータリー第 2610

地区（富山・石川）が受取口座を準備中です。可能で

あれば 1 人 5,000 円以上のご支援をお願い申し上げ

ます。 

 ②当地区ガバナー指名委員会は、国際ロータリー細

則第 12 条に従って、東京小石川 RC 会員 谷一文子

（たにいち あやこ）君を 2026-27 年度当地区ガバ

ナー（ガバナーノミニーデジグネート）の候補者に 

 指名し、公表致しました。 

一定期間内（14日以内／2024年 1月 2日まで）に対

抗候補者の推薦がありませんでしたので、地区指名

委員会の指名通り、谷一文子君が 2026-27 年度当地

区ガバナーに決定致しました。 
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■幹事報告：柴田幹事 

・12 月の理事役員会報告は、12 月 20 日に会員皆様へ

メール送信致しました。 

・ロータリーの友 1 月号を本日、メールボックスに配

布いたしました。 

・ガバナー月信 1 月号を 12 月 22 日に会員皆様へメー

ル送信致しました。 

・理事役員会を本日 13 時 45 分より、3 階「松・桐の

間」にて開催致します。 

・東京リバーサイド RCから例会場・例会日変更の連絡

が届いております。 

 1月 12日より、例会場：上野精養軒   

例会日：毎週 金曜日 に変更。 

・1月のロータリーレートは、1ドル＝141円です。 

 

■委員会報告 

・ロータリー情報担当（斉藤クラブ奉仕副委員長） 

 
 ロータリーの友 1月号紹介 

・ゴルフ幹事（今井ゴルフ幹事） 

 3月 18日（月）開催の栗山ガバナー補佐主催 江戸川

7クラブ合同懇親ゴルフ大会のお申込みは、本日まで

にお願いします。 

・職業奉仕委員会（本多委員長） 

 
 職業奉仕部門フォーラムを 1月 31日 13：05～14：00

に例会場にて開催致します。ご出席よろしくお願い

致します。 

■出席状況報告：畠山副委員長 

・東京臨海 RC 

 会員数：46名 

出 席：34名（例会場：34 名 ZOOM：0名） 

欠 席：12名 

 出席率：73.91％ 

・東京臨海北斗 RSC  

 会員数：27名 

出 席：16名（例会場：16 名 ZOOM：0名） 

欠 席：11名          

出席率：59.26％ 

 

 

■ニコニコ BOX報告：今委員 

 
【東京臨海ＲＣ】 

(ご意向)新年明けましておめでとうございます。本年

も宜しくお願いします。：栗山義広ガバナー補佐 

(ご意向)新年明けましておめでとうございます。今年

も宜しくお願いします。：岩楯信一会長（東京江戸川

RC） 

(ご意向)本年も宜しくお願い致します。廣田德子会長、

鈴木孝親副会長、津村政男幹事（東京臨海東 RC） 

(ご意向)新年初例会おめでとうございます。本年も宜

しくお願いします。：三橋晶会長、継岩憲二副会長、

橋豊和幹事（東京臨海西 RC） 

(ご意向)あけましておめでとうございます。本年も臨

海南をかわいがって下さい。：杉浦孝浩会長、勝間田

健一副会長、佐久間裕章幹事（東京臨海南 RC） 

(ご意向)あけましておめでとうございます。本年もよ

ろしくお願い申し上げます。坂根さん、入会おめで

とうございます。：酒井会長、井上副会長、柴田幹事、

坂本健太郎会員、佐藤会員、村社会員、須藤会員、 

小松会員、秋田会員、寺田会員、伊藤会員、入澤会員、

太田会員、櫻田会員、伊佐会員、本多会員、田村会員、

萩原会員、岩楯会員、畠山会員、佐久間会員、江副会

員、坂本康朋会員、大西会員、内海会員、虻川会員、 

大澤会員、山田晃久会員、白幡会員、今会員 

(ご意向)坂根博之さん、ロータリー入会おめでとうご

ざいます。皆様、坂根さんをどうぞよろしくお願い

致します。：工藤会員 

(ご意向)新年初例会おめでとうございます。体に気を

つけて頑張って下さい。：斉藤会員 

※東京江戸川ＲＣ様・東京臨海東ＲＣ様・東京臨海西

ＲＣ様・東京臨海南ＲＣ様よりお祝金を頂戴いたし

ました。 

 
【東京臨海北斗ＲＳＣ】 

(ご意向)明けましておめでとうございます。今年もよ

ろしくお願いします。：西野充英様（東京臨海西 RC）、 

 菅澤卓也様（東京臨海南 RC） 

(ご意向)新年明けましておめでとうございます。今年

も 1年宜しくお願い致します。：大貫議長、笹島会員、

竹下会員、須田会員、椎橋会員、見浪会員、橋本会員、

樋口会員、小林会員、白井会員、斉藤実会員、関口会

員、小田桐会員、沓澤会員、内田会員、吉成会員 

 

東京臨海ＲＣ 

【35 件 146,000 円 今年度累計 881,000 円】 

東京臨海北斗ＲＳＣ 

【18 件 27,000 円 今年度累計 175,000 円】 
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■新年のご挨拶 

・東京臨海ロータリークラブ会長 酒井教吉様 

・東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ議長大貫翔吾様 

 
■「踊り・獅子舞」 

 
■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長 

 

 

青少年交換学生 田邉さくらさん 

マンスリーレポート 
 

11月のはじめには日帰りのローテックスウィークがあ 

りました。ケルンに訪れる予定でしたが、コンストラ 

クションがあり急遽オーバーハウゼンに行くこととな 

り少し残念でしたが、仲間とローテックスに会えるだ 

けで、とても嬉しかったです。 

次の日には何人かのインバウンドとデﾕッセルドルフ 

にスケートをしに行きました。 

平日学校帰りには同じ学校に通っていた違う財団のア 

メリカからの留学生 Abbyと街を探検したりすること 

が多かったです(彼女はビザとホストファミリーの関 

係でケルンに先週引越し、学校も変わってしまいまし 

たが今でも大切な友達です)。また週末も Abbyと探検 

することもあり、とても楽しかったです。 

11月下旬には、第 2回目の書道ワークショップを学校 

て開きました。第一回目に開催した際に、想像以上に 

参加したいと思ってくださった方が多く、希望者全員 

が参加できなかったため、2回目を開催でき嬉しかった 

です。（1回目のワークショップの様子は学校のホーム 

ページにも掲載していただいておりました→

https://www.gymnasiummarienberg.de/aktuelles/a

rtikel/Japanische-Kaligraphie/)。 

10日にはファーストホストマザーに Kempenの 

St.Martinに Abbyと一緒に連れて行っていただきまし 

た。パレードは Schützenfest に似ていて音楽と共に行 

進していく子供たちがとても可愛かったです。 

11日にはデユッセルドルフであった一大イベントの一 

つ Karneval にインバウンドと集まり、行きました。 

街中は人が多く、音楽に合わせて皆歌ったり踊ったり 

ととても賑やかで楽しかったです。 

11月中旬にはビザを証明するカードを受け取れると連 

絡が来たため、学校帰りに 1人で受け取りに行きまし 

たが、1回目はあなたの情報はここにないよと伝えら 

れ、2回目再チャレンジしに行ったところ無事にビザを 

証明するカードを受け取ることができました。また、 

担当してくださった方にドイツ語上手だねと言ってい 

ただけて、誰とも繋がりのない初対面の方に言ってい 

ただけたのでとても嬉しかったです。 

ホストチェンジ 1週間前には今のホストファミリーの 

お家にもカウンセラーの方と共におじゃまさせていた 

だきました。 

ホストチェンジ前日にはファーストホストファザーの 

家族が住んでいるマインツに訪れ Thanks giving day 

が行われ 1泊しました(叔父さんがアメリカ人のため 

毎年行っているそうです)。 

新しいホストファミリーはとても温かい家族で、一緒 

に子供用の本読んだり、学校の宿題で分からないとこ 

ろを教えてくださったり、ニュースやドキュメンタリ 

ーを見たり、ちょっとした一緒に過ごす時間が私にと 

って、とても楽しく一日一日が充実しています。 

クラスメイトで仲良くしていただいている友達はホッ 

ケーで忙しく、遊びに誘っても断られてしまうことが 

多かったり、なかなか予定が立つまでに時間がかかる 

ので、シャンプーを一緒に買いに行って欲しいなど学 

校帰りに短時間で済む用事をお願いして少しでも一緒 

に学校外でも時間を過ごせるように試行錯誤してみて 

ます。ドイツでは人と人との距離が狭まるのに時間が 

かかると言われていて、色々試してみようと思います。 

また、ホッケーを習うことも今のホストファミリーと 

相談しながら考えています(先週ホストチェンジをし 

ました)。 

学校を早退し金曜日から 2泊 3日のローテックスウィ 

ークに参加していたため、提出が遅くなってしまいま 

した。申し訳ございません。 
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【東京臨海西 RC 新年初例会参加報告】 

 
酒井会長、柴田幹事が、1月 12 日(金)昼に東京臨海西

RC様の初例会へご挨拶に伺いました。 

 
 

 
 

 
 

 

 

【東京臨海南 RC 新年初例会参加報告】 
 

同日 1月 12日(金)夜に、酒井会長、柴田幹事が、東京

臨海南 RC様の初例会へご挨拶に伺いました。 

 
 

 
 

 
 


